

dans l'église elle fut placée près de la statue de Sainte Anne où on lui apporta la Sainte Communion avant la messe. Elle avait espéré d'obtenir sa guérison dans ce moment solennel pour elle; mais le Bon Dieu voulait éprouver encore sa foi. Quoiqu'un peu découragée, elle continua cependant à prier avec d'autant plus de confiance qu'elle se sentait un peu soulagée.

Après la messe on lui fit vénérer la Sainte Relique et, au moment où on la lui appliqua sur la partie la plus souffrante de son corps, elle éprouva en elle quelque chose d'extraordinaire et d'inexplicable. Elle se sentit guérie, capable de se lever et de marcher. Alors d'elle-même elle se mit à crier, à pleurer, à rire, à parler sans trop se rendre compte de ce qu'elle disait et faisait. Puis elle se leva et se mit à marcher, au grand étonnement des témoins de ce miracle.

La nouvelle de cette étonnante guérison parvint, le jour même, à l'Hôpital du Sacré-Cœur où on avait bien prié pour que les vœux de cette bonne fille fussent exaucés. L'émotion fut grande et des larmes tombèrent des yeux de plusieurs, au Sacré-Cœur, lorsque, le lendemain au soir, on vit la pauvre malade de la veille descendre facilement de la voiture, avant d'arriver à l'Hôpital, et se rendre seule et à pied, afin de donner à tous la preuve de sa guérison. Tous la félicitaient, mais elle au contraire ne cessait de remercier pour les prières qu'on avait faites et auxquelles seules elle attribuait sa guérison.

C'était peu de temps avant la prière qui se fait tous les soirs à la chapelle, et Delle Lapointe s'y rendit et s'y agenouilla, comme toutes les personnes qui assistèrent à cette prière. On y chanta, en actions de grâces, le cantique populaire dont le pieux refrain est si souvent répété avec bonheur et transport par les pèlerins reconnaissants :

“ Daignez, Sainte Anne, en un si beau jour,
“ De vos enfants agréer l'amour. ”

L'ABBÉ CHS. TRUDELLE.

Liste des changements ecclésiastiques dans l'archidiocèse
de Québec

CURÉS

Le Rvd. M. F. X. Bélanger, du chapelinat des Sœurs de la Charité, à la cure de St. Augustin.

Le Rvd. M. Ch. Lessard, de la cure de N.-D. de la Garde, à celle de St. Romuald.